

Inauguran en la Cámara de Diputados Ciclo de Conferencias sobre inclusión y diversidad

Este lunes, se inauguró el ciclo de conferencias sobre inclusión y diversidad, convocado por la Comisión de Diversidad y el Centro de Estudios de Derecho de Investigaciones Parlamentarias (CEDIP), con el propósito de generar un espacio para fortalecer esta cultura en la Cámara de Diputados.

La presidenta de la Comisión de Diversidad, diputada Salma Luévano Luna (Morena), señaló la relevancia de estos eventos y espacios para analizar la problemática de la población LGBTIQ+, con el objetivo de visibilizarla y trabajar de la mano con la sociedad civil en la LXV Legislatura.

http://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/inauguran-en-la-camara-de-diputados-ciclo-de-conferencias-sobre-inclusion-y-diversidad/